

# LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIO DE LA SUSCRIPCIÓN  
MADRID: Edición de la mañana. 1 Pta. Mes.  
PROVINCIALES Y PORTUGAL. 3 Ptas. Trimestre.  
EXTRANJERO. 12 —  
ULTRAMAR. 25 —  
Por menor, 5 céntimos ejemplar. Por mayor, 50 cént. 20 ejempls.  
MADRID. Factor, núm. 7.

DIARIO POLÍTICO Y DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINIÓN Y DE LA PRENSA  
Fundador: D. Manuel María de Santa Ana.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA ESQUINA LINEA  
Los anuncios de primera plana, reales, etc. financieros referidos a Bancos y Sociedades, a precios convencionales. Se reciben en esta Administración, en la Sociedad General de Anuncios, en la Agencia, en la plaza de la Soledad (2.ª), y en todas las agencias de publicidad.  
Con arreglo a la Ley cada anuncio pagará 20 céntimos por línea y día.  
ADMINISTRACIÓN, Factor, 7.

ANO L.—NUM. 15.074

Madrid Viernes 12 de Mayo de 1899

EDICIÓN DE LA NOCHE

EL PAPEL DE ESTE PERIÓDICO PROCEDE DE LA PAPELERA DEL CADAGUA DE BILBAO

EL ACREDITADO BICARBONATO DE SODA QUÍMICAMENTE PURO DE TORRES MUÑOZ se vende en cajas pequeñas y en LATAS QUE RESULTAN MÁS ECONÓMICAS A 5 PESETAS SAN MARCOS, 11, FARMACIA

EL AMIGO DE LA CASA Hay familias donde el nombre del Hierro Brava se pronuncia con respeto. Son aquellas cuyos numerosos miembros fueron curados con el empleo de este precioso ferruginoso. En algunos casos el frasco de Hierro Brava forma parte de los objetos familiares: tanto sirve al anciano abatido y al viejo débil y extenuado, como al niño indispensable siempre y en todas partes.

A LOS ASMÁTICOS Entre los remedios conocidos, ninguno hay para calmar y curar tan pronto como lo hacen los polvos Louis LEGRAIS. En menos de un minuto, hacen desaparecer los accesos más violentos de asma, catarro y opresión. Los tos de bronquitis antigua, las reumas decididas y las congestiones de la laringe, pleuritis y otras afecciones pulmonares. Este precioso remedio le valió al Sr. Louis Legrais, ex-interno en los hospitales de París, los honrosos elogios de la Sociedad Sabina y un premio de 15.000 francos. Se envía, por correo, una caja de polvos Louis Legrais, contra 3 pesetas, en sellido, dirigiéndose a Gayoso y Moreno, Arzobispado, 2, Madrid.

NOTA DEL DIA

## LA CAMPAÑA ECONÓMICA

A juzgar por todas las noticias, las oposiciones van al Parlamento con más deseos de conocer el plan económico del ministerio que de exponer el suyo propio. Todo lo que se dice de expectación benevolente, actitud de crítica, propósitos de obligar al gobierno para la definición y planteamiento de cuanto la Hacienda necesita, revela poca gana de mostrar iniciativas. Más bien se nota calor y animación en lo que se refiere a la política general. Y si así como parece ahora resulta luego, podremos repetir una vez más que los enemigos de toda situación hacen siempre más por los gobiernos que sus mismos amigos y defensores. No nos cansaremos de decir que nada hay que temer por las libertades públicas. Y apercibidos para una defensa del derecho vigente, que no será necesaria, y preparados para un combate que no los ha de presentar el ministerio, y para la discusión de unas reformas que ni son como se dice, ni siquiera como sean han de discutirse en el próximo período legislativo, preparados y apercibidos para todo esto que no ha de venir, los adversarios del gabinete pierden el tiempo para su causa y para la del país. No hay atención pública, ni interés nacional, ni expectación verdadera

ra sino para las cuestiones económicas. Eso no divide, no debe separar a las minorías; no debía siquiera ofrecer campañas de violencia ante el gobierno y sus impugnadores. Será de muy mal efecto, y perjudicará evidentemente a la seriedad y a los propósitos del partido liberal, el hecho, si se ofrece, de no presentar soluciones económicas completas frente a las del ministerio; plan reformista, novedades útiles, medidas y proyectos trascendentales. La misma modestia, y la parquedad reconocida, con que el gobierno procede, obliga a los liberales a hacer la oposición mediante soluciones en consonancia con su mayor espíritu innovador y reformista, y a tal obligación se suma la libertad que pueden usar las minorías en la promesa y en el proyecto. La primera legislatura ha de procurar el arreglo de la Hacienda. Para empeño semejante, lo que menos interesa es conocer la política del partido, ni la tendencia del grupo. El presupuesto como venga, ó como que de después de discutido, acusará el patriotismo y el entendimiento de esta mayoría y de estas Cortes. Si no se hace una obra relativamente plausible, se habrá producido un daño gravísimo para todos. Y de esto han de penetrarse los jefes de las minorías.

Votado el presupuesto, orientada la gestión financiera, legalizada la vida económica, en la segunda parte de la legislatura, no más allá del mes de noviembre, podremos volver al apasionado debate de las ideas y a la fiera oposición política, y a lo que es y será principal atractivo de los espectadores; pero en las sesiones que van a comenzar, la patria pide arreglo en las cuentas, revisión de los gastos, reparto equitativo de la contribución, más prácticas y menos teorías, menos afición al discurso, y más inclinaciones a los dictados y mandamientos del sentido común.

## TRIBUNA LIBRE

### LA INDUSTRIA

Entre los varios problemas que están planteados para el logro de nuestra prosperidad, por su magnitud merece un lugar preponderante el del desarrollo de la industria, agricultura y comercio. Tomando esto en consideración, voy a ocuparme en lo que verdaderamente a industria necesita para su prosperidad. ¿Qué triste y miserable sería la condición del hombre si no poseyera más que sus débiles órganos para luchar con la naturaleza? ¿Qué inferior sería su condición a la de los animales mismos? Pues tal es el hombre sin la industria. Y en cambio, qué es con ella? Mejor que nosotros mismos, contestarían nuestros antepasados si vieran a pasarse hoy a nuestras ciudades modernas. La comodidad y

elegancia de nuestras casas, la infinita variedad de objetos útiles, las llenas de asombro y admiración, y si entrasen en uno de nuestros talleres, que de ocupaciones varias, de las que no tuviesen la menor idea? ¿Qué dirían si hoy viesen que con nuestros caminos de hierro los puntos más distantes de Europa están a menos distancia que lo estaban antes entre sí las provincias de una nación misma? ¿Qué dirían si viesen que por la telegrafía eléctrica todos los puntos del mundo se ponen en comunicación en brevísimo minutos? ¿Qué dirían si viesen que con la navegación del vapor se ha reducido a un pequeño número de días la travesía del Atlántico? Dirían: ¡qué poderoso es el hombre con la industria!

Consideremos, por esto, si la industria tiene una gran importancia social. Ella es, sin duda, uno de los más grandes beneficios de la civilización moderna. La industria ha creado un nuevo género de fortunas que balancean las de los bienes territoriales: la industria ha abierto un nuevo porvenir a todos los hombres laboriosos: la industria llena el vacío que deja la propiedad territorial, que no puede proporcionar más que al menor número de habitantes una gran importancia social. Ella es, sin duda, uno de los más grandes beneficios de la civilización moderna. La industria ha creado un nuevo género de fortunas que balancean las de los bienes territoriales: la industria ha abierto un nuevo porvenir a todos los hombres laboriosos: la industria llena el vacío que deja la propiedad territorial, que no puede proporcionar más que al menor número de habitantes una gran importancia social. Ella es, sin duda, uno de los más grandes beneficios de la civilización moderna.

Estas consideraciones deben mover al gobierno a establecer en todos sitios manufacturas, lugares docentes e industriales para los obreros, no sólo para que sean un instrumento de moralización, sino para que la teoría y la práctica puedan marchar unidas, y de esta forma los adelantos de la civilización puedan ser más rápidos y más seguros. La ciencia no ha sido hasta hoy accesible más que al menor número, al de las clases acomodadas. La dura condición del trabajo industrial le ha hecho repugnante a los hombres científicos, y por esto la industria, desatendida por las clases menos acomodadas, ha hecho tan pocos adelantos en muchos siglos.

Para remediar todos estos males, deben establecerse por el gobierno enseñanzas industriales gratuitas, en las horas en que el trabajo cesa, para que los honrados obreros puedan acudir a ellos a recibir el pan de la inteligencia; y para que todos los que dependen de la mecánica, de la química, de la arquitectura, etc., puedan adquirir los principios que se les haga conocer, y que todos sus trabajos estén sujetos a leyes naturales, humanitarias y de influencia más trascendental que el de cualquier reforma política. ¿Habrá, sin duda, quien diga existen hoy esos lugares de enseñanza industrial? Pues esos que hoy existen es reducido el número de ellos, y al mismo tiempo muy deficientes en su instalación y forma de enseñanza. Estos lugares de enseñanza de obreros no engendrarán esos centenares de volúmenes sobre las propiedades y los accidentes, sobre el realismo y el nominalismo, que duermen para siempre entre el polvo de las bibliotecas. Pero estos centros de enseñanza darán un día cuenta al pueblo de sus trabajos, y podrán decir: he aquí tu situación, he aquí tus capitales: La tierra, que es tu dominio, cuenta tantos millones de árboles, que pueden dar combustible y maderas de construcción. Tantos miles de animales, que nacen, crecen y mueren para vestirte. Tantos miles de vegetales, que nacen y viven para tu sustento. Tantos plantas para tinturas, resinas y gomas.

Tantos climas para estos u otros productos. Tantos ríos navegables, y tantos otros que por sus descensos pueden servirte de motores. Tantos miles de metales, que puedes emplear en estos u otros objetos. Tantos descubrimientos químicos, que te permiten poseerte de los fluidos elásticos.

Tantos recursos higiénicos que te permiten vivir en un medio verdaderamente fisiológico y elevar tu cuerpo al maximum de poder y de agilidad. Tantos miles de máquinas que te economizan la fuerza muscular, que hoy empleas en tan duros trabajos. Tantos miles de escuelas que disminuirán las penitencias y cárceles. Tantas cajas de ahorros, tantos Bancos, tantos Montes de Piedad. Tantos templos, en fin, trabajosos de consuno por todas las artes, donde puedes emplear algunos instantes de meditación para dar gracias al Ser Supremo por tantos bienes, como la ciencia, la industria y las artes, procuran a las sociedades y a los individuos.

¿Tal será el inventario de los bienes que estas escuelas proporcionarán al obrero, mejor dicho, al hombre en general. En mi modesta opinión, tengo fe que con poco que fueran protegidos estos lugares de enseñanza, serían pronto los más concurridos. Porque no estamos ya en los tiempos en que pasar una vida ociosa se llamaba vivir noblemente. Pues el nuevo espíritu social es el del trabajo, es el de la industria; y la industria, siendo atendida, marchará de continuo en conquista, de descubrimiento en descubrimiento, hasta hacer de nuestro planeta una morada digna del hombre. Memorable, por tanto, será el día en que nos congratulemos en resumir en sí todas las tendencias del nuevo espíritu social? Y cuál será ese espíritu social? Es de la Industria.

Mariano Illán G. Bajó.

Oviedo y mayo de 1899.

## PERICO

¿Que quién es Perico? Pues... uno. Uno que trajo a Madrid, hace veinte años, todas las fantasías meridionales dentro de su cerebro.

Vino a estudiar cualquier carrera que le diese entrada en la sociedad brillante de las marquesas y de los ministros; pero... la corte es tan hermosa... hay aquí tantos alicientes... que Perico no tuvo tiempo para decidirse por ninguna.

En los grandes espectáculos públicos Perico admiraba con místico deleite y desde lejos nuestras celebridades cortesanas, todos los nombres ilustres de la *Gala oficial*, como un astrónomo del misterioso mundo de los astros. ¿Quién pudiera vivir entre ellos!...

Transcurrieron muchos años, y como Perico no comenzaba a estudiar, se suspendieron los cuarenta duros que mensualmente le venían de la aldea; y entonces él consiguió un destino miserable que apenas le da para comer; porque Perico sacrificó la mayor parte de la paga al infatigable placer de vivir una hora cada día en el mundo de sus sueños...

Al caer la tarde, sube prezosamente por Racoletos la desventurada *manuela*, conducida por un auriga soez y arrastrada por el esqueleto de un caballo. En aquel fondo polvoriento y sombrío, el coche, dando tumbos sobre sus ruedas, es fantástica visión de aquelarre. Caballo, co-

chero y coche forman un cuerpo raro que se mueve por invisible mecanismo y que tan pronto parece elevarse a las nubes como hundirse en la tierra.

Tendido en afectada indolencia sobre los mugrientos almohadones, Perico, con las piernas cruzadas, el sombrero en los ojos y un *coracero* en la boca, va dando brinco en el asiento a cada vaivén del coche, lo mismo que si fuera montado en los ojos.

Los transeúntes se ríen al paso de aquella grotesca figura de pantomima y se curulan de Perico, que no cambiaría su felicidad de aquellos instantes por la redención de todas sus culpas.

¡Qué grato es abandonar durante una hora la insoportable vida de pobre, olvidarse de la patrona que huele a ajos crudos, romper el círculo asfixiante de la sociedad cursi y saborear desde el fondo del coche los encantos de ese mundo tan hermoso y tan sugestivo!

Cuando la *manuela* llega a la Castellana y entra en la fila, Perico, impelido por el tropel de caballos gigantescos y de blasados carruajes, reproduce en la memoria los lejanos días de adolescente, cuando recostado sobre el blanco muro de su casita del pueblo se dormía dulcemente arrullado por sus sueños de grandezas...

Y Perico cree firmemente que se ha realizado aquel programa de sus ilusiones... Desde el fondo del miserable *algodón* contempla el brillante cortejo de celebridades, y él se cree una de ellas. Por eso está allí, entre el barón de A... y el ministro H..., y la duquesa X... ¡La verdad es que el ascenso no le ha costado mucho!

Conoce—de vista nada más naturalmente—todas las bellezas esplendorosas que le rodean en aquel momento, y mira con embobados ojos, sonriendo de felicidad a través de la flotante humareda de su cigarrera, los aristocráticos bustos de las damas columpándose con ondulaciones de sirenas.

¿Quién sabe si alguna de aquellas virgenes misteriosas, ataviada con perlas y encajes, será el amor platónico de Perico y tendrá cincuenta sonetos incógnitos en holocausto de su hermosura, escritos en la humilde mesa de una casa de huéspedes!

Cuando comienza el desfile de los coches a trote largo, Perico oye el ruido incesante, confuso, que golpea sus tímpanos como una trepidación del Universo; ve los faros encendidos cruzar ante sus deslumbrados ojos con la rapidez de estrellas errantes, y él mismo se siente ilustre, magnífico, hasta el punto de compadecer a los infelices transeúntes que contemplan el espectáculo a pie firme desde los pasajes laterales.

En la esquina del Suizo Perico deja la *manuela*. ¡Lo que él ha gozado por dos pesetas y veinte céntimos!

Y aun hay quien dice que las alturas no se alcanzan sin grandes esfuerzos de voluntad? ¡Bobadas!

¡Teniendo la imaginación de Perico!...

Luis González Gil.

## MEETING DE PRODUCTORES

### FOR TELEGRAMA

Sevilla 11, 10 n.

En el teatro de Cervantes han celebrado un meeting las clases productoras, estando muy concurrido.

D. Bautista Ablanedo combatió el caciquismo imperante, y al señalar la retirada de las clases productoras de la junta del censo, dice que esto significa la derrota moral del partido conservador. El Sr. Montes Sierra pone de manifiesto los vicios y escándalos que encierran los procedimientos electorales. Ataca a la administración municipal, di-

ciendo que de cuatro millones se irrequiere un millón y medio. El señor conde de Santa Bárbara hace uso de la palabra, sentado, por sentirse fatigado.

¡Llama prestidigitadores a los políticos, que son los que manipulan en las elecciones.

Protesta de que se haya impedido dar al primer paso para la regeneración, intentado por las clases productoras.

Queríamos—añade el conde—llevar al Municipio verdaderos representantes, habiéndolo impedido aquellos que disponen de los resortes del poder.

Termina diciendo que están ciegos, no preocupando que podrían acudir a médicos no llevados a la práctica hasta ahora. (Aplausos.) El meeting acaba en medio del mayor orden.—*Mencheta*.

## EN CATALUNA

### FOR TELEGRAMA

Fiesta en el Hipódromo.—El juego del Polo.—La comisión azucarera.—Las manifestaciones de ayer.—En sentido regionalista-musical.—Chapi y Morera.—Movimiento catalanista.—Temores de conflicto.

Barcelona 12, 1 m.

La fiesta celebrada en el Hipódromo fué organizada por la sociedad Madrid-Polo-Club y estuvo muy concurrida por personas de la elegante sociedad barcelonesa.

Han resultado vencedores los luchadores madrileños.

Ha regresado de Madrid la comisión de importadores de azúcar que ha gestionado la rebaja de la tributación arancelaria de dicho producto.

En la estación la esperaban gran número de personas, que la tributaron una ovación.

Se ha exagerado algo las manifestaciones de ayer, en sentido regionalista, al terminar la función del teatro Lírico.

Es inexacto que se gritara ¡viva Cataluña libre!

Sólo hubo demostraciones de gran consideración personal para el Sr. Chapi como músico castellano y de mucho interés y entusiasmo para el músico catalán señor Morera.

Estos hechos tienen realmente poca importancia política, pero influyen temeroso de que sirvan para acentuar el movimiento catalanista en términos verdaderamente perjudiciales para los intereses de Cataluña, y hasta ocasionar algún conflicto.—*Mencheta*.

## NUEVO GOBIERNO ITALIANO

### FOR TELEGRAMA

Roma 11.

Ha quedado constituido el nuevo gabinete en la forma siguiente: Presidente: C. Latorre; Ferroux.

Negocios Extraños: Visconti Venosta; Guerra, general Mirra.

Marina, almirante Bettolo. Obras públicas, Lacava. Instrucción pública, Bacelli. Se asegura que los Sres. Salandra y Bissolati se encargarán de las carteras de Hacienda y Tesoro público.—*Fabra*.

400

BIBLIOTECA DE LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

HIJA POR HIJA

39.

Sí, pero la fatalidad se había encargado de separarlos en el momento supremo.

Y a medida que las imágenes del pasado se confundían con las angustias de la hora presente, las lágrimas de Bienvenida se deslizaban ardientes y abundantes, y en lugar de calmar su dolor, le agravaban con un sufrimiento físico.

Dirigiéndose a la sombra del querido muerto, le hablaba en voz baja:

—Tú, que ahora estás colocado por encima de todas las miserias humanas, no me acensaras de ingratitud y de falta de corazón.

Ya sabes qué filial ternura, qué absoluta veneración experimentaba por tí, mi querido, mi venerado bienhechor.

Me perdonas y me compadesces porque lees en el fondo de mi misma y sabes el lugar que ocupabas en mi alma.

Muerto tú, ¿qué me importa la vida? ¿Sin tí, no ha de ser para mí una cadena de tormentos y dolores?

¿Por qué no estás aquí para abrirme los brazos, para sostenerme y consolarme?

¿Por qué no puedo descensar mi cabeza en tu pecho leal, y morir sintiendo los latidos de tu corazón?

¡Morir, sí, morir! ¡Qué alegría cerrar los ojos para siempre y!...

En aquel momento se oyó un violento campanillazo.

Bienvenida se estremeció. ¿Era verdaderamente en su casa donde habían llamado?

No, sin duda se había engañado. ¿Quién se atrevería a interrumpir su dolorosa velada?

A menos, sin embargo, que fuera el dueño de la casa, que venía a echarla a la calle...

Pues bien, no, no abriría. Un nuevo campanillazo siguió, más vibrante, más prolongado que el primero, seguido de repetidos golpes a la puerta.

Esta vez Bienvenida no se atrevió a resistir a aquel llamamiento. Se levantó, y cogiendo la lámpara fué a abrir.

Y penetró en la habitación que servía a la vez de sala y de comedor.

Bienvenida le siguió maquinalmente como un automata.

### V

#### El secreto

Fernando cogió la lámpara que llevaba Bienvenida y la colocó sobre la mesa. Después, cogiendo las dos manos de la joven, la atrajo hacia sí y la examinó en silencio.

La piedad, el asombro y la pena se reflejaban en la mirada que la dirigía.

El rostro de Bienvenida, pálido, exangüe, con los párpados caídos, rodeados de una sombra azulada, con los ojos vagos y como empujados por las lágrimas, todo en ella acusaba las violentas emociones que la habían trastornado.

Por último, y con voz profunda y contenida: —¡Bienvenida, Bienvenida, cuánto ha sufrido usted!... ¡Pobre amada mía!

Entonces, esforzándose en separarse de él, la joven murmuró con voz leve: —¡Por qué casualidad ha venido usted aquí?

Fernando no quiso soltarla las manos y dijo con tono de doloroso reproche: —¡Por qué casualidad?... ¡Es usted, Bienvenida, la que me habla de ese modo?

—¿Qué, acaso no me esperaba usted?

—Yo esperarle a usted?... Sin duda usted se olvida que acabo de salir de San Lázaro.

Yo no soy a los ojos del mundo más que una criatura perseguida, una...

—Cállese usted, Bienvenida; no pronuncie semejantes blasfemias.

Tengo que hablar con usted. Pero apenas puede usted sostenerse; siéntese usted.

Fernando la condujo a un sofá, y cariñosamente la obligó a sentarse.

Bienvenida obedeció en silencio. El se sentó a su lado, y después de una corta pausa, prosiguió: —¿De manera que usted ha podido creer que yo la olvidaría cuando la viera en la desgracia?

—¿Qué opinión tiene usted formada de mi amor, Bienvenida?

Esta mañana, indignado al saber las calumnias que pasan sobre usted, me he dirigido al Palacio de Justicia para hacerme oír por el juez de instrucción.

piritu: llegar a cualquier precio a la tumba de Meriadek y pasar allí toda la noche.

—¿Qué felicidad si la muerte le sorprendiera sobre la piedra que cubría los restos de su amigo!

Y corría, corría. Poco a poco una extraña angustia se apoderaba del corazón de la joven.

—¡Dios mío! ¿Cuánto tiempo había durado su síncope en la iglesia, puesto que a pesar de la velocidad con que caminaba no llegaba a alcanzar al entierro?

Siempre jadeante, atravesó la plaza del Observatorio y siguió por el boulevard Montparnasse.

Por fin llegó ante la puerta del cementerio. Iba a cruzar la calle para entrar en la mansión de los muertos, cuando vivamente se escondió en el quicio de la tienda de un marmolista.

Había reconocido al doctor Brissac y a los amigos de Meriadek, que salían del cementerio.

—¡Todo había concluido!

Ante la puerta de entrada, el doctor con los ojos enrojecidos, cambiaba algunas palabras con unos y otros.

Muchos de aquellos amigos debían pertenecer a la humilde clientela del médico, porque algunos encontraban buena la ocasión y le consultaban gratis.

De pronto Bienvenida se puso la mano en el corazón: se sofocaba.

En un grupo acababa de distinguir a Fernando Brissac.

Sin duda, privado de asistir por algún motivo urgente a la ceremonia de la iglesia, se había unido con el cortejo en el cementerio.

El rostro del joven artista estaba sombrío y preocupado.

Paseaba sus miradas a su alrededor como si hubiera tratado de buscar a un ausente.

Muy pronto se dispersaron los invitados y quedaron solos el padre y el hijo. Entonces se entabló entre ellos una viva conversación. Iban y venían a pasos lentos por la puerta del cementerio y discutían con vehemencia. Los dos parecían muy agitados, pero Fernando sobre todo tenía una expresión sombría, casi amenazadora, que Bienvenida no había visto nunca en él.

Por último, con un gesto afectuoso el doctor deslizo su brazo por el brazo de su hijo; éste pareció vacilar pero al fin se decidió y los dos se alejaron.

¿Qué habían podido decirse?

—¿Por qué tenía Fernando aquella mirada tan dura?

—¡Ah! Sin duda habían hablado de Bienvenida.

El doctor habría repetido sus acusaciones y él, Fernando, habría sido sin duda de la misma opinión, porque había hecho muchos gestos de indignación.

Bienvenida permaneció en su escondite hasta algunos momentos después de que se hubieron alejado.

—¿Volverían quizá sobre sus pasos?

De pronto el eco de una campana la hizo estremecer.

Rápidamente se lanzó a la puerta del cementerio y se disponía a franquearla, cuando el portero le cerró el camino.

—Es demasiado tarde, señorita. ¿No ha oído usted sonar la campana? Voy a cerrar.

—Por piedad, señor, déjeme usted pasar; se lo suplico.

—¡Imposible; mi orden es muy formal; haga usted el favor de retirarse.

Bruscamente un impulso de cólera reemplazó a la pacífica resignación de Bienvenida.

—Esto es demasiado—exclamó—yo le aseguro a usted que entraré.

—Y yo le digo a usted, señorita, que si no obedece llamaré a un agente de policía—contestó el guarda.

Al mismo tiempo la cogió por un brazo y la empujó a la calle.

Aquellas palabras eufónicas de policías calmaron al momento la exaltación de Bienvenida.

—¡Apenas había salido de San Lázaro y ya iba a volver a entrar?

Tuvo miedo.

Y sin protestar se alejó.

Una fría desolación se apoderaba de ella.

¿Qué fatalidad era la que con ella se encarnaba cuando hasta el triste consuelo de arrodiarse ante la tumba de su amigo la estaba prohibido?

Y ahora, ¿adónde dirigirla sus pasos?

Por vez primera pensó en su abandono, en la pobreza absoluta en que se encontraba.

Su bolsa estaba vacía, pues sus escasos recursos se habían gastado al comprar aquella corona que el doctor Brissac había rechazado.

¿Dónde iba a pasar la noche?

Tanto como la había halagado la idea de pasarla en el cementerio, la asustaba la perspectiva de tenerla que pasar en medio de la calle.

No iría a ver a la señora Thomas, y la su-



DECLARACIONES DE SILVELA

A un redactor de El Imparcial ha hecho el presidente del Consejo las siguientes...

Del regionalismo en Cataluña.

Conozco los telegramas particulares de Barcelona dando importancia a ciertas manifestaciones de un exagerado regionalismo.

Las autoridades de aquella capital y el gobierno no las conceden esa importancia, porque estamos convencidos que son obra exclusiva de algunos jóvenes lunáticos.

La huelga en Madrid.

El gobierno ha aprobado completamente la conducta del gobernador de Madrid, disolviendo la reunión de los obreros de la Fábrica del Gas.

Vengan las censuras que vengan, mayor daño que disolviendo una reunión se causaría a la población si oscuras.

Los cargos parlamentarios.

Claro es que en mente el gobierno tiene pensados nombres para las Mesas de las Cámaras y para otros cargos parlamentarios de importancia; pero a excepción de los presidentes del Senado y del Congreso, cuyos nombres son ya conocidos, de los demás cargos nada se ha resuelto todavía.

La ley de empleados.

Espero que el primer período parlamentario de margen para que pueda aprobarse por las Cámaras algo más que los proyectos de Hacienda.

Tengo el propósito de presentar en proyecto especial, que habrá de ser de la Presidencia por comprender a varios ministerios, la reforma de la carrera administrativa, dando condiciones de inamovilidad a los empleados que aun no la tienen, para que estén desahogados completamente de la política.

La reunión de las mayorías.

Siendo la festividad del Corpus el día 1.º de junio y debiendo celebrarse al día siguiente la sesión de apertura de las Cámaras, he acordado que la reunión de las mayorías se celebre la noche del 31 de este mes en la Presidencia.

Hemos recibido el folleto Don Carlos, semblanza novelesca.

DE CUENCA

10 DE MAYO

El teniente coronel de la guardia civil, D. Rafael de Rada, ha sido destinado a esta comandancia, en donde ya mandó la misma bastante tiempo, captándose muchas simpatías.

Procedente de Madrid ha llegado a esta el gobernador civil D. Carlos González. El 26 del actual se celebrará la subasta para la construcción del acueducto de esta ciudad.

El presupuesto es de 66.071,94 pesetas. Plazo para la ejecución, un año. Depósito provisional, 3.004 pesetas. La longitud del acueducto desde el manantial hasta la entrada de la mina, es de 4.728,24 metros.

NUEVO NUNCIO EN ESPAÑA

FOR TELEGRAMA

Roma 11. Ha sido nombrado nuncio de Su Santidad en Madrid monseñor Rinaldi, en reemplazo del Sr. Nava di Bonifite.—Fabra.

FALSIFICACION DE BILLETES

La guardia civil de Algeciras da cuenta a sus jefes de una importante serie de billetes falsificados en la ciudad de Algeciras, descubriendo varios útiles para la fabricación de billetes del Banco, falsos, y deteniendo a dos sujetos complicados en el asunto.

El descubrimiento se hizo por una denuncia que recibió el juez de instrucción. En la denuncia se afirmaba que en un establecimiento de aquella ciudad se había instalado un falsificador de billetes con el propósito de preparar en cantidad de 50.000 duros, en combinación con el dueño de la tienda y de otro dueño de establecimiento, que los auxiliaba, exportándolos a Gibraltar.

El establecimiento denunciado es tienda de vinos y restaurant, teniendo en la parte alta unas habitaciones destinadas a huéspedes, habitando allí también el dueño; la casa tiene varias salidas, por lo que la sorpresa por parte de la guardia civil se hacía bastante difícil.

El capitán de la benemerita Sr. Carretero, dispuso el asalto en forma estratégica, realizándolo a las ocho de la noche del citado día.

Realizado éste, el citado jefe encontró en un cuarto de la azotea de la casa una mesa preparada para el trabajo de falsificación y en ella las planchas de acero necesarias para esa clase de obras con los diseños de los billetes que tiene el Banco en circulación, notándose en todas ellas señales evidentes de haber sido utilizadas recientemente.

Además recogió la benemerita 118 pliegos de papel de seda preparados para ser utilizados, plumas de varias clases, siete platos con tintas de color y otros enseres. A pesar de las precauciones adoptadas por la fuerza mencionada no pudo ser detenido el falsificador, que no se encontraba en la casa, siéndolo el dueño de aquella y el otro industrial citado.

En el domicilio de éste no se encontró objeto alguno sospechoso. La benemerita continúa activamente sus diligencias para la captura del falsificador.

COMEDIA

Función a beneficio de la Asociación de la Prensa.

El teatro de la Comedia ofreció anoche el ucido aspecto de una función de gala. La reina regente y la infanta D.ª Isabel en el palco regio; los embajadores de Francia, Rusia, Alemania y otros muchos representantes extranjeros, las familias más aristocráticas de Madrid, en palcos plateas y bajos; y en las butacas, en gran mayoría,

bellas y distinguidas damas, artistas, literatos, hombres políticos; en una palabra, el todo Madrid de las grandes solemnidades rindiendo culto al talento de Teresa Mariani, de Palladini, de Zampieri y de los demás artistas de la compañía italiana que de modo tan primoroso y como ya hemos tenido ocasión de decir—interpretan la comedia de Dumas, Francillon.

Para todos hubo anoche abundante cosecha de entusiasmos y cariñosos aplausos, habiendo sido esta una de las funciones más brillantes de las que viene organizando la junta directiva de la Asociación de la Prensa, que esta vez ha puesto a prueba la garantía de nuestros queridos huéspedes los artistas italianos, creando así un vínculo más de los que ya con ellos nos unían por la admiración a que su talento les ha hecho acreedores y las simpatías que tan rápida y justamente habían ganado entre nosotros.

DE ALEMANIA

(FOR TELEGRAMA)

(NUESTRO CORRESPONSAL PARTICULAR)

Viajes de Guillermo II.—La conversión de la duquesa de Mecklenburgo.—El programa del Congreso de la tuberculosis.

Berlin 12, 8 m.

El emperador, acompañado de su esposa e hijos, llegará a Wiesbaden el 20 del actual.

En dicha población permanecerá algunos días. Guillermo II saldrá el 16 de junio para Bremersbuttel con objeto de asistir a las regatas del 22 de junio. Al día siguiente los emperadores saldrán para Kiel, en donde permanecerán una semana.

El 4 de julio el emperador se embarcará en Trademunde a bordo del yate Hohenzollern, para visitar la Escandinavia.

La ceremonia del casamiento entre la duquesa Jutta de Mecklenburgo-Strelitz y el príncipe Danilo de Montenegro, se verificará en Cetigne en el otoño próximo con arreglo al ritual de la iglesia católica griega.

La joven duquesa se convertirá solemnemente al catolicismo muy en breve en una iglesia de esta capital. Se ha publicado el programa del Congreso internacional de la tuberculosis que se celebrará en Berlin del 24 al 27 del actual.

La recepción de los delegados se celebrará el día 23 en los salones del teatro de la Opera.

Al día siguiente se verificará la apertura de la conferencia en el Gran salón del Reichstag, dándose cuenta de los extractos que hace en todo el mundo tan traidora enfermedad.

La sesión del día 25 se consagrará a la etiología de la tuberculosis y la del 26 a discutir la terapéutica. Los congresistas se dedicarán el día siguiente a visitar los hospitales y centros médicos dedicados a combatir la tuberculosis.

El Ayuntamiento de esta capital obsequiará con un gran banquete que se celebrará en el restaurant de los jardines del parque zoológico a los médicos que asistan a dicho Congreso.

Holzman.

En la última sesión de la Academia Médico-Quirúrgica, inició la exposición de la sepsitragia, parte nueva de la ciencia, que ha originado su famosa venda Canchitea, el médico mayor de Sanidad militar don José Bellver.

Nuestro particular amigo ha sido el último director del hospital Alfonso XIII el último repatriado del ejército.

Una comisión numerosa de electores del distrito del Hospital, se ha presentado a los candidatos del partido liberal-conservador.

vador, D. Lucio Alvarez y Rodriguez y don Norberto de Arca, solicitando gestiones del Ayuntamiento la terminación de la apertura de la calle de Argumosa, una de las vías modernas y de más importancia en el populoso barrio de San Lorenzo.

Los candidatos se han prestado gustosos a secundar los deseos del distrito. En el personal del Banco de España han sido nombrados por ascenso: Oficial primero, con 7.500 pesetas anuales, D. Carlos de Adaro y Magro. Oficiales segundos, con 6.500, D. José de Luque y D. Nicolás Piazas. Oficiales terceros, con 6.000, D. Baldomero Murias y D. Adolfo Castaño. Oficiales cuartos, con 5.000, D. Timoteo Alonso y D. Manuel Gutiérrez. Oficiales quintos, con 4.000, D. Juan Estevez y D. Plácido López.

Se ha publicado un libro titulado El consultor del comerciante, tratado de utilidad práctica, por D. Francisco Hurtado del Valle, profesor mercantil.

Es verdaderamente una obra de gran importancia y necesaria en el comercio, al mismo tiempo que de pocas pretensiones, cualidades que le auguran mucha aceptación entre todos los que se dedican a asuntos comerciales y mercantiles.

Al salir anoche el público de una de las funciones del teatro Romea, fué detenido un sujeto por haber tratado de quitar el reloj a un caballero.

Los periódicos de Cádiz se ocupan de la triste situación que atraviesa el desgraciado ex teniente de infantería Sr. Becerra, que sufre en Ceuta prisión por la entrega que en Cuba hizo de un torpón que guardaba en su fuerza, a 2.000 hombres acudidos por Máximo Gómez, bien merece inculcarse ese desgraciado padre de familia, que tiene aquí a la suya viviendo de la caridad de algunas buenas almas; no hace mucho tiempo que se elevó a S. M. instancia con grandísimo número de firmas, pidiendo el indulto del infortunado ex teniente, sin que hasta ahora se sepa nada del particular.

Telegrafían de Miranda que en la estación de Zarza subió a uno de los vagones de segunda clase del tren correo descendiente, una mujer llamada Nicolasa Mexia, que llevaba billete de tercera.

El jefe de tren la advirtió que en la primera estación debía mudar de departamento, yéndose al de la clase que le correspondía, y con tal objeto bajó la mujer en Don Alvaro, donde el tren sólo para un minuto.

Llevaba un niño en los brazos y varios bultos, por lo cual no pudo efectuar el traslado con la velocidad necesaria, poniéndose el tren en marcha precisamente cuando la infeliz ganaba el estribo, y haciendo la perder el equilibrio, con tan mala fortuna, que madre e hijo cayeron entre los vagones.

Nicolasa Mexia resultó con la pierna izquierda cortada por el tercio inferior, la derecha completamente destruida, el brazo izquierdo fracturado por diversas partes y una profunda herida en la cabeza; su estado es gravísimo.

El niño salió milagrosamente ileso, siendo recogido por la guardia civil. Se espera que la desdichada madre reaccione para hacer la amputación de los órganos destruidos.

Ambos están en el Hospital Municipal.

La Gaceta de hoy contiene las disposiciones siguientes: GRACIA Y JUSTICIA.—Real decreto autorizando al teniente general D. Sabas Marin para que, a falta de hijos, pueda designar al que le haya de suceder en el título de marqués de Marín.

HABIENDA.—Reales decretos concediendo los créditos extraordinarios y suplementos de crédito que se expresan. GOBERNACION.—Real orden aprobatoria del pliego de condiciones para el establecimiento y explotación de una línea telefónica desde Argenteo a Haria, en Lanzarote (Canarias).

Hace dos días fué secuestrado por cuatro bandidos el conocido propietario de Alvaro, D. Antonio Boti.

Hallábase dicho señor en su masía del término municipal de Lorch, y se dirigió con su criado a tomar el tren en la estación de Beniarres. Al pasar por un desmonte del camino, Boti y su criado se vieron sorprendidos por cuatro hombres armados, los cuales, después de apresar al primero, entregaron al sirviente un pliego cerrado, exigiéndole que lo llevase a la familia del secuestrado.

El criado se presentó al juez de Beniarres, entregándole el pliego. Inmediatamente se dió aviso a la guardia civil, que salió en persecución de los criminales. Estos en el pliego que entregaron al criado, exigen el rescate de mil pesetas por el rescate de Boti, amenazando con quitarle la vida a éste si su familia se niega a entregar dicha cantidad.

Las autoridades proceden activamente a descubrir el paradero del secuestrado y a la captura de los criminales.

Tren de agotamientos.—La Compañía del ferrocarril en construcción del Astillero a Ontaneda admite proposiciones para alquilar o compra de una locomóvil, bombas centrífugas y de letexu con sus accesorios en Santander en estación o en el muelle. Oficinas de la Compañía, calle de Daoiz y Velarde, 27, 1.º

El doctor La Riva y Perea continuará mañana sábado, a las cinco, el curso de enfermedades del corazón, con una conferencia sobre: «Diuréticos cardíacos»; y el doctor González Tanga, el de enfermedades de las vías urinarias, con otra sobre «Retención de orina», en la Casa de Salud de San José, calle de Diego de León, 101.

En el dique en construcción en el arsenal de la Carraca ha sido descubierta un manantial de aguas sulfúreas que está siendo objeto de la general curiosidad y atención de todos.

LA GUERRA EN FILIPINAS

Concentración de los insurrectos.—Sorpresa desagradable.—Escalabrado de los americanos.—Batalla inminente.—El príncipe de Lowenstein.—Muerte misteriosa.—Bloqueo de la costa de Luzón.

Decididamente las cosas no van en Filipinas hacia la paz, a pesar de los informes que envían a Europa desde los Estados Unidos.

El martes último un numeroso destacamento yankee, formado por voluntarios del Minnesota y del Oregon y perteneciente a la división Lawton, salió a practicar un reconocimiento, hallado en San Ildefonso (16 kilómetros del Norte de Balanga) unas defensas formidables construidas por los filipinos y que se componen de una hilera de sólidas trincheras situadas a la izquierda de un pantano en una longitud de más de un kilómetro.

Estas posiciones dominan una vasta llanura llena de arrozales. Los americanos fueron acogidos con un fuego muy vivo por parte de los insurrectos, quienes obligaron al enemigo a batirse en retirada precipitadamente.

El comandante Diggle, del regimiento del Minnesota, fué muerto de un balazo en la cabeza.

Este hecho contraría vivamente los planes del general Otis. El estado mayor está convencido de que si el enemigo persiste en defender dicha posición, es inminente una gran batalla.

El general Lawton, antes de llegar a apoderarse de San Isidro, tendrá que sostener varios combates para desalojar de sus posiciones a los insurrectos.

Muchos miles de filipinos hambrientos se han presentados en las líneas americanas siendo acogidos con los vivaces apresados en Bolinas.

Un testigo ocular de los combates ante Calocan y que acaba de regresar a Manila, ha dado los siguientes detalles respecto a la muerte del príncipe alemán Ludwig de Lowenstein.

Este asistió el 28 de marzo último como curioso a las escaramuzas entre los tiradores de uno y otro bando, cuando un oficial le dió ordenes para que se retirara de aquel lugar.

El príncipe sonrioso y obediente. Al poco rato avanzó en la llanura el regimiento del Oregon haciendo fuego sobre varias cabinas en que se hallaban ocultos algunos individuos sospechosos.

En una de ellas hallaron después los soldados americanos el cadáver del príncipe, quien había caído muerto de un balazo.

y a sus soldados para darle séquito y facilitarle comodidades a título de amigo de la causa de la independencia.

Esta orden estaba manchada con su sangre. Los alemanes que residen en Manila aseguran que el príncipe buscaba la muerte y la halló.

Su desprecio hacia el peligro llamaba atención de todo el mundo. Los americanos le consideraban como un agente del gobierno alemán y lo mismo pensaban de él, los comerciantes ingleses de Manila.

El crucero Charleston ha zarpado de Hong-Kong para Aparri, puerto de la isla de Luzón situado al Norte de las posiciones que ocupan los insurrectos, con objeto de bloquear esta parte de la costa de Luzón e impedir los desembarcos de municiones y armas.

FOR TELEGRAMA

(DE NUESTROS CORRESPONSAL PARTICULARES)

Londres 12, 8.45 m.

El corresponsal del Daily Mail en Roma refiere que los obispos de Filipinas han protestado cerca del Vaticano contra las ferocidades que cometen los americanos con los indígenas del Archipiélago.

Los obispos declaran que jamás hubo guerra en que se llevase adelante con parecida crueldad. El odio contra los Estados Unidos—dicen los prelados—persistirá así eternamente en el corazón de los filipinos.

Harry.

Londres 12, 8.37 m.

The Standard publica un despacho de su corresponsal en Manila anunciando que el Congreso filipino se reúne hoy en San Isidro.

Han llegado, como refuerzos el 25º regimiento de línea y una batería. El general Mac Arthur se encuentra estrechamente cercado por tres lados.

Los americanos se hallan muy abatidos por el calor y las lluvias.

Harry.

Nueva York 12, 7.35 m.

Un telegrama de Manila recibido ahora, tras las siguientes últimas noticias de la guerra:

Los agentes de los ferrocarriles que de Manila habían ido a proteger las propiedades de las compañías en San Fernando, donde han permanecido algún tiempo cumpliendo su misión, han regresado, habiendo tenido que abandonar sus puestos, en vista de que los filipinos no podían seguir garantizando su seguridad.

Dichos agentes han dicho que la discordia y el desaliento reinan entre los insurrectos, los cuales cometen numerosos actos de bandolerismo y de saqueo.

Añaden que sería el momento oportuno para una enérgica acción de los americanos.

Azor.

Nueva York 12, 8 m.

Dicen de Washington que se piensa en tomar la decisión de enviar al almirante Sampson con la escuadra del Atlántico a Gibraltar al encuentro del almirante Dewey y su regreso de Manila, que será para setiembre próximo.

Azor.

Paris 11.

El Journal publica un despacho de Manila anunciando que los insurrectos tagalos han asesinado a un subdito francés que con bandera de parlamento entró en sus líneas con objeto de negociar la libertad de los prisioneros españoles.—Fabra.

plificaría que la permitiera estar aquella última vez en la casa querida donde se habían desahogado los únicos años tranquilos de su existencia. Aunque embustera y habladora, la portera no tenía por eso mal corazón. Seguramente tendría compasión de Bienvenida.

Ya era de noche cuando la joven llegó al número 38 de la calle Laxepe. Por una casualidad extraordinaria, la señora Thomas se encontraba sola. Se ocupaba en prepararse la cena. A la entrada de Bienvenida lanzó un grito, y en su asombro dejó caer la cacerola. Entonces acercándose a la portera y con voz breve y entrecortada: —Señora Thomas—dijo la joven—escícheme usted por favor... vengo a reclamar de su buen corazón un acto de caridad.

Sabiendo que una negativa sería una ofensa mortal, Bienvenida aceptó la invitación. Se sentó a la mesa, esforzándose en hacer los honores a la cena que la ofrecían. Y dividida la carne y ponía algunos trozos en el plato de Bienvenida, la portera seguía su charla interminable. —Ya le vendrán a usted los colores... Sobre todo, cuando esté usted arriba, no toque usted a nada. Hoy ha venido el juez de paz y todos los armarios, todos los cajones, todos los baules, han sido sellados. Todo eso es sagrado, hija mía. A propósito, ¿ha asistido usted al entierro del pobre Meriadek, que ha tenido lugar esta tarde?

En los ángulos, semejaban vivientes fantasmáticas. La muerte había pasado por allí... ¡La muerte! ¡Oh, qué atroz desolación llenaba el alma de Bienvenida! Se olvidaba de las abominables preocupaciones que la atormentaban, de la situación precaria en que se encontraba, de la desnudez del presente y de la inseguridad del porvenir, para abismarse en sus dolorosas meditaciones. Ya no estaba allí, y nunca volvería, el generoso protector de su juventud, que nunca la había visto sin que una alegre sonrisa iluminara su austera fisonomía.

La joven cogió la lámpara y se dirigió a la habitación de Meriadek. Por fin estaba sola; por fin podía, lejos de las miradas que eran un insulto, dar rienda suelta al dolor que la ahogaba. Se arrojó al lado de la cama del que ya no existía, y cogiéndose la cabeza entre las manos, lloró amargamente. Las múltiples agonías que la habían atormentado en aquel día cruel, se deshacían entonces en una tempestad de sollozos, desbordándose en un río de amarguísima lágrimas. Con esta desolación se mezclaban dolorosos remordimientos. Debía haber obedecido al misterioso e instintivo impulso que la obligó a ir en busca del señor de Rochebriant con objeto de salvarle? —Sí—murmuraba una voz interior,—porque aquel hombre era tu padre. —No—protestaba su corazón. ¿Su padre aquel asesino? ¡No, no! Su verdadero padre era aquel que la había recogido y adoptado, educándola con el más tierno cariño. Evocaba los días pasados, llenos de inocentes alegrías, cuando había vivido dichosa y respetada al lado de aquel amigo incompañable. ¡Qué dulce intimidad la suya! Nunca la más ligera nubecilla había empañado el cielo radiante de su mutuo cariño. Entre ellos no habían existido nunca esas querellas triviales tan frecuentes entre los que viven reunidos. La familiaridad no había bastardeado en ellos la afectación. El se había mostrado siempre paternal, cariñoso, lleno de afecto por la hija de su adopción. Ella se había esforzado en cumplir sus deberes de hija amante y obediente.



EXTRANJERO

FOR TELEGRAFO DE NUESTROS CORRESPONSALES Impuesto sobre las utilidades. La comisión de la Cámara que ha de informar sobre el proyecto de ley acerca del impuesto sobre las utilidades, es favorable en principio al mismo; pero nada ha resuelto aún acerca de las modificaciones que se introducirán en el proyecto del gobierno.—Fabra.

Canal de navegación. París 12. Se cree que será aprobado el proyecto relativo a la construcción de un canal de navegación entre Marsella y el Ródano.—Fabra.

Vapores correos. Singapore 12. Con rumbo a Aden salió de este puerto el vapor correo Catalina, de la compañía Transatlántica.

Habana 12. Ha salido de este puerto para Puerto Rico el vapor correo Montevideo, de la compañía Transatlántica.—Fabra.

Francia e Italia. París 12. Los periódicos italianos enumeran las obras de defensa llevadas a cabo por los franceses en Bizerta.

Retiro forzoso. París 12. En el Consejo de ministros celebrado hoy bajo la presidencia del Sr. Loubet, en el palacio del Eliseo, el jefe del Estado, el ministro de la Guerra M. Krantz, ha firmado un decreto imponiendo al comandante Sr. Cuinet el retiro forzoso.

Alcalde de Madrid. Alcalá de Henares 12, 4:30 t. Con gran detenimiento visitó ayer los asilos el señor marqués de Aguilar de Campo, alcalde de Madrid.

Llegada del ministro. Cádiz 12, 2:45 t. Ha llegado el aviso Girarda, conduciendo al ministro de Marina.

Touristas ingleses. Procedente de Gibraltar, ha llegado hoy al amanecer el vapor inglés Argonauta, conduciendo a algunos turistas, que recorren la población.—Mencheta.

LA ACADEMIA DE INFANTERIA FOR TELEGRAFO DE NUESTRO CORRESPONSAL PARTICULAR Yébenes 12, 12 t. El batallón de alumnos de la Academia de Infantería llegó ayer a las cinco de la tarde, después de forzar el paso del puerto.

LA CRISIS ITALIANA FOR TELEGRAFO Roma 12. El Diario Oficial publica hoy un decreto, que tiene la fecha del 4 del corriente, aceptando la dimisión presentada por el ministro.

LA CUESTIÓN DEL PAN Parece que algunos fabricantes de pan tienen el propósito de aumentar en breve otra vez el precio.

MILITARES Y ESTUDIANTES FOR TELEGRAFO Valladolid 12, 3:30 t. A la una de la tarde, y habiendo salido los alumnos de la Academia de Caballería, reprodujeron en el paseo de la acera de San Francisco la colisión entre aquellos y los estudiantes.

LOS VINOS EN INGLATERRA FOR TELEGRAFO Londres 11. Cámara de los Comunes.—Sesión de la noche última.—Se pone a discusión el proyecto relativo al recargo de los derechos arancelarios sobre los vinos.

NOTICIAS DE SOCIEDAD La instrucción de Funcionarios civiles, constituida con este fin principal no ha perdido momento ni ocasión para intervenir y defender lo que entiende y considera condición necesaria e ineludible para poder realizar la reorganización de la administración pública, separándonos de la vieiosa organización actual, cambiando los eternos y caprichosos procedimientos que hacen imposible la tramitación de todo asunto si no cuenta con influencias desiguales a su favor, lográndose al verdadero desideratum admitido ya por todas las naciones que progresan y que no es otro que el establecimiento de los tribunales administrativos.

LA ACADEMIA DE INFANTERIA Real decreto. Esta mañana ha firmado S. M. la reina el decreto relativo a las diputaciones, que va precedido de un extenso preámbulo que dice así:

Las Diputaciones Provinciales. Real decreto. Esta mañana ha firmado S. M. la reina el decreto relativo a las diputaciones, que va precedido de un extenso preámbulo que dice así:

Endemoniada? Los agentes de la autoridad del distrito de la Universidad encontraron anoche por las calles a una joven que conducía una lata con petróleo.

NOTICIAS DE ESPECTACULOS LARA.—Mañana, último sábado de moda, se representará Las casas de cartón, La religión y La verdadista Javier.

LA CAMARA AGRICOLA FOR TELEGRAFO Lérida 12, 4 t. Se ha celebrado el meeting de la Cámara agrícola en el teatro de los Campos Eliseos, que estaba lleno completamente.

RICARDO MACÍAS PICAVEA. Ha fallecido en Valladolid el sabio estadístico de geografía del Instituto de dicha ciudad D. Ricardo Macías Picavea.

LA CONFERENCIA DE LA PAZ FOR TELEGRAFO París 12. Se confirma la noticia dada por La Correspondencia Política, de Viena, de que las negociaciones se han puesto de acuerdo a fin de

SUCESOS For cinco reales. Una deuda por valor de cinco reales ha sido el móvil de un sangriento suceso ocurrido a primera hora de la tarde de hoy en la calle de San Eugenio.

Endemoniada? Los agentes de la autoridad del distrito de la Universidad encontraron anoche por las calles a una joven que conducía una lata con petróleo.

NOTICIAS DE ESPECTACULOS LARA.—Mañana, último sábado de moda, se representará Las casas de cartón, La religión y La verdadista Javier.

LA CAMARA AGRICOLA FOR TELEGRAFO Lérida 12, 4 t. Se ha celebrado el meeting de la Cámara agrícola en el teatro de los Campos Eliseos, que estaba lleno completamente.

RICARDO MACÍAS PICAVEA. Ha fallecido en Valladolid el sabio estadístico de geografía del Instituto de dicha ciudad D. Ricardo Macías Picavea.

LA CONFERENCIA DE LA PAZ FOR TELEGRAFO París 12. Se confirma la noticia dada por La Correspondencia Política, de Viena, de que las negociaciones se han puesto de acuerdo a fin de

ECOS DEL MUNDO Lo que dijo un tigre. Es creencia muy extendida en la India la de que existen entre el tigre y el pavo real peregrinas y sorprendentes afinidades.

Norma terrible. La semana pasada se representaba en el teatro Carignano de Turin la ópera Norma, que estuvo a punto de convertirse en un drama de verdad.

Sueños de amor. Esto parece el título de un vals. Sin embargo, no lo es. Trátase de algo más interesante.

ECOS DEL DIA Continúa hablándose de la futura actitud política del general López Domínguez. La Epoca asegura que el ex ministro de la Guerra, previa la declaración de que el Sr. Gamazo había de respetar las conquistas llamadas por las leyes, como el matrimonio civil, el jurado y el sufragio universal, no encuentra nada que pueda apartarle de ayudar al ex ministro de Fomento, para formar un partido que pueda ser un instrumento de gobierno.

ECOS DEL DIA Continúa hablándose de la futura actitud política del general López Domínguez. La Epoca asegura que el ex ministro de la Guerra, previa la declaración de que el Sr. Gamazo había de respetar las conquistas llamadas por las leyes, como el matrimonio civil, el jurado y el sufragio universal, no encuentra nada que pueda apartarle de ayudar al ex ministro de Fomento, para formar un partido que pueda ser un instrumento de gobierno.

ECOS DEL DIA Continúa hablándose de la futura actitud política del general López Domínguez. La Epoca asegura que el ex ministro de la Guerra, previa la declaración de que el Sr. Gamazo había de respetar las conquistas llamadas por las leyes, como el matrimonio civil, el jurado y el sufragio universal, no encuentra nada que pueda apartarle de ayudar al ex ministro de Fomento, para formar un partido que pueda ser un instrumento de gobierno.

ECOS DEL DIA Continúa hablándose de la futura actitud política del general López Domínguez. La Epoca asegura que el ex ministro de la Guerra, previa la declaración de que el Sr. Gamazo había de respetar las conquistas llamadas por las leyes, como el matrimonio civil, el jurado y el sufragio universal, no encuentra nada que pueda apartarle de ayudar al ex ministro de Fomento, para formar un partido que pueda ser un instrumento de gobierno.

Firma de Guerra. La reina ha firmado hoy los siguientes decretos de Guerra:

El gobierno y los alcaldes. El señor ministro de la Gobernación declara esta tarde que no hay infracción de ley en el suceso de la alcaldía de Sevilla, ni el caso entiendo que es curioso y difícil, sino claro y sencillo.

Lo de la langosta. Hay una verdadera diferencia entre los pedidos de tropas hechos por el gobernador militar interino de Badajoz y el ministerio de Fomento, para contribuir a la extinción de la langosta.

Bolsa de Madrid.—Cotización del 12. FONDOS PÚBLICOS DEL 10 DEL 12

Table with 3 columns: FONDS PÚBLICOS, DEL 10, DEL 12. Rows include 4 0/0 perpetuo interior, Fin corriente, Serie E, D, C, B, A, G y H.

Table with 3 columns: FONDS PÚBLICOS, DEL 10, DEL 12. Rows include 4 0/0 perpetuo exterior, Serie E, D, C, B, A, G y H.

Table with 3 columns: FONDS PÚBLICOS, DEL 10, DEL 12. Rows include 4 0/0 amortizable, Serie E, D, C, B, A, G y H.

Telegrama Max, Frey y C. Interior fin corriente, 63-45. Exterior fin corriente, 63-45.



